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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

DEL 05 MARZO 2024 
 

In data 5 marzo 2024, ad ore 20.30, a seguito di regolare convocazione del Presidente 
Simone Ondertoller, secondo quanto previsto dallo Statuto, si riunisce il Consiglio di 
Amministrazione dell'Associazione “NOI dell'Oratorio Borgo Sacco- APS”, per esaminare i 
seguenti punti all'ordine del giorno: 
 

1. Richiesta di utilizzo spazi da parte della comunità moldava 
2. Organizzazione Gr.Est. - Programma di massima - Bilancio preventivo - 

Definizione quote di partecipazione 
3. Approvazione verbale riunioni precedenti 
4. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 
5. Adempimenti per l’assemblea elettiva 
6. Programmazione attività estive 
7. Varie ed eventuali 

 
Presenti: Simone Ondertoller, Monica Santuari, Claudia Salvetti, Marco Conzatti, Luisa 
Curzel, Giovanni Dardani, Luca Bernardino e Padre Ferdinando Genetti. 
Assenti: Nessuno. 
 
 
 
1. Richiesta di utilizzo spazi da parte della comunità moldava 
 

Le Sig.re Elena e Marina della comunità Ortodossa Moldava sono presenti per 
richiedere l’utilizzo settimanale, di una sala dell’oratorio, per poter svolgere un corso di 
balli tradizionali, da tenere con circa 20 bambini della Comunità la domenica dalle 12 
alle 14, da marzo fino a giugno. Il Direttivo approva, riservandosi l’eccezione della 
domenica di Pasqua ed eventuali situazioni contingenti. Si richiederà un contributo 
spese di 60€ per tutto il periodo. 

 
 
 
2. Organizzazione Gr.Est. 
 

Sono presenti Andrea Maraner e Daniele Simoncelli, coordinatori del GREST, per 
presentare il programma del GREST 2024, che quest’anno si terrà dal 12 al 28 giugno, 



con 3 sessioni, la prima di tre giorni dopo la fine della scuola e le altre due di 5 giorni 
nelle settimane successive. 
La Formazione degli Animatori GREST è iniziata il 14 febbraio ed andrà avanti fino a 
giugno a giovedì alterni. 
Quest’anno c’è stato un boom di candidature di animatori, quindi è stato necessario 
escludere circa 60 persone, per mantenere il numero agli 80 animatori necessari. Sono 
stati privilegiati gli animatori di Sacco, quelli già coinvolti nelle attività della Parrocchia e 
dell’Oratorio, avendo cura di avere persone distribuite per le varie età. 
Sono stati definiti i gruppi di animatori (Gruppo storia, gruppo canzoni, gruppo 
riflessione, gruppi giochi, etc.); In alcuni degli incontri di formazione sarà presente 
un’Educatrice professionale e sarà tenuto anche un corso di primo soccorso 
Viene presentato il preventivo, che, come gli altri anni include i pasti (scelta ecologica di 
stoviglie da lavare in oratorio), 3 gite al Rio Valli, 2 gite da definire, magliette, gadget, 
compenso degli Educatori, n°15 quote a carico dell’Associazione, per un totale di circa 
40.000€. 
Si propone pertanto di mantenere le quote degli anni precedenti per il Grest pari a 25€ 
prima settimana e 35€ cad. per le altre due. 
In maniera analoga, il costo dei pasti sarà 15€ la prima settimana e 25€ cad. le altre 
due. 
Il Direttivo approva, si allega delibera 39 
 
 
 

3. Approvazione verbale riunioni precedenti  
 
Il verbale del 6 febbraio 2024 è approvato. 
 
 
 

4. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 
 

• Al Direttivo è presente Gianni Pedri che sta seguendo come gruppo manutenzione i 
lavori di risistemazione del parco giochi da parte della Ditta Holzhof. Gianni propone 
di approfittare della presenza dello scavatore della Holzhof per piantare i due alberi 
previsti. Si decide di piantare due aceri, di cui si ha già il preventivo pari a 370€ 
cad.+iva. Viene dato mandato a Gianni di organizzare la consegna degli alberi e 
coordinare con Holzhof le attività di scavo ed interro delle piante. 

• Il gruppo ACAT inizierà mercoledì 6 marzo dalle 18 alle 20 gli incontri settimanali di 
Ecologia Familiare in oratorio. 

• La giornata per l’oratorio è stata un successo in termini di partecipazione ed attività 
realizzate. In particolare sono state effetuate pulizie approfondite in aree e recessi 
che non venivano puliti da tempo, soprattutto in cucina, nella sala e saletta Don 
Cornelio e in segreteria. Molte cose sono state smaltite e altre recuperate 
nell’ambito del riuso. 

• Il concerto del coro Altre Terre per la raccolta fondi per la Siria, sostenuto anche 
dalla nostra Associazione, è stato molto partecipato e coinvolgente per la qualità e 
l’originalità dei canti presentati. Sono stati raccolti circa 2000€ devoluti alla scuola 
per bambini disabili di Aleppo. 

 



5. Adempimenti per l’assemblea elettiva 
 
L’Assemblea dei soci del 16 aprile sarà ordinaria (relazione del Presidente e 
presentazione del bilancio) nonché elettiva per il rinnovo del Consiglio Direttivo 
dell’Associazione. 
Le candidature dovranno essere presentate entro il 9 aprile. 
 

6. Programmazione attività estive 
 

• Il Gruppo Energie Alternative ha richiesto l’uso dell’oratorio per la Colonia estiva dal 
1 luglio al 9 agosto e dal 26 agosto al 9 settembre. Il Direttivo approva solo per il 
primo periodo, a meno che non partano i lavori dei campi sportivi. Il periodo dopo 
ferragosto in ogni caso non potrà essere concesso perché si prevede di riaprire 
l’oratorio dall’ultima settimana di agosto. 

• Anche quest’anno a giugno ci sarà l’apertura della Val Duron con Messa 
comunitaria. La data è ancora da definire.  

• C’è stata una richiesta da parte dell’Associazione di Tango argentino di poter fare 
degli incontri settimanali; richiesta da valutare sentendo anche Daniela Sannicolò 
per comprendere se le due iniziative potrebbero susseguirsi e unire le forze nella 
parte organizzativa; si valuterà raccolte le necessarie informazioni. 

 
7. Varie ed eventuali 
 

• E’ stata richiesta l’apertura dell’oratorio per i ragazzi delle medie un sabato sera al 
mese, per i ragazzi 14-16 anni, gestita dai genitori dei ragazzi stessi e da qualche 
animatore. Tale richiesta è approvata. 

• E’ arrivata la conferma dell’erogazione dei 2400€ di rimborso per gli extra costi delle 
bollette. 

 
 
 
La riunione termina alle ore 23.00. 
La prossima riunione del Direttivo sarà l’8 aprile. 
 
 
 
 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Marco Conzatti Simone Ondertoller 


